

根木内中学校 保護者委員会だより 6月号

6月7日木曜日 9時30分から全体会・学年部会を開催しました。
その内容をお伝えします。

根木内中学校 保護者委員会だより 6月号

1. 校長先生挨拶

*学校の課題を模索しています。生徒指導はかなり克服できてきました。更に子どもを伸ばす、育てるという観点では、保護者の皆様のご協力なくしては得られません。今後の事もあるので、保護者委員会についての率直なご意見を聞きたいと思えます。

2. 6月の予定の確認と生徒の様子（教頭先生より）

- *本日は音楽鑑賞教室のため、時間割が変則で、予定と生徒の様子は教頭先生から伝達しました。
- *1年生の校外学習が終わり、今月は2年生林間学園が16日から、修学旅行が28日からそれぞれ2泊3日で行われます。その最終確認段階に入っています。
- *学校だよりにあるように、集中して授業や諸活動に取り組んでいます。
- *若手教員の育成に力を入れています。

3. 協議（保護者委員からの意見）

- *昨年度末からの保護者委員会についての提案がはっきりせず、PTAのように活動が増加したりする不安がありました。
 - *PTAの復活？（本校は初めから保護者委員会でしたが）と思われています。
 - *PTAは大変というイメージがあります。（学校に出向く回数・作業）……拒否反応？
 - *広報係・文化係について不透明（説明不足）であったのでは？（はじめての事なのに・・・）
- たくさんのご意見が聞かれました。音楽鑑賞教室もありましたので、この話は、今日が「切り口」で、今後話しを深めて行く方向です。学校からは校長先生のお話のように、学校のステップアップには、保護者の皆様のご協力なくしては得られないという部分を皆様にお伝えします。

1年生より

委員から

*先日の事件後の下校連絡の仕方が部や学年、クラスによってまちまちだったのでは。

学年主任櫻田先生から

- *校外学習が終わったが、1年生では1回しか校外学習がないと聞いて残念がっていました。
- *来年の林間学園の場所を考え始めています。場所は北関東の栃木・群馬方面を考えています。
- *初めての定期テストの範囲が発表されました。計画表を出して勉強に取り組んでもらいたいです。

学年ごとの会議

それぞれの学年での話し合いをまとめてみました

2年生より

委員から

*林間学園後すぐ期末テストがあり、間の土日（どちらか1日だけ）部活の予定があり心配です。

*日常生活において、まだクラスになじめない生徒もいるようで気になります。

学年主任久保田先生から

- *林間にむけて「遊びではなく」緊張感を持って取り組むよう指導しています。テスト期間中の部活動のあり方は検討します。7日テスト範囲表が配布されました。

3年生より

委員から

部活で！

3年生最後の大会に全力でぶつかれるようにしてほしいです。

学年主任松尾先生から

進路で

第1回進路希望調査があるので、自分の希望を保護者と向き合って一緒に考える良いチャンスだと思います。